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第一章：前言 
在開始之先，我們一樣去鼓掌多謝神！感謝主！ 
我們已花了好幾個星期分享關於瑪雅年曆的信息，今天會慢慢進入瑪雅年曆明白的那一部份。  
 

      
 
但我們只是理解了它的架構而已， 
現會進深當中的一些重點，使大家理解身為一個基督徒，在知道這信息以後， 
應如何分析它？ 
應如何活用它？ 
最重要的是，在裡面究竟有甚麼智慧，是從聖經中讓我們找到當中很重要的步驟， 
讓我們知道應如何自處。 
 

 
 
瑪雅年曆是神給我們一個很大的禮物， 
從瑪雅年曆能看到整個人類歷史，是建立在一個又一個舞台上。 
 

 
 
這些過去的階段、過去的時段、過去的時間， 
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每一個都是為了建立我們現時所擁有的知識、資訊， 
我們擁有的材料、工具，我們所擁有的一切東西，都是神所刻意製造的。 
 

      
 
沒有一樣東西是可以違抗神的聲頻而產生的， 
包括文化時代裡所說的四個古代文明，甚至國際時代裡，瑪雅人把靈魂出賣給墮落天使， 
全都是神預定成為我們的工具。 
 

      

 
 
現在所分享的瑪雅年曆、科學、甚至那些不為人知的真知識。 
你千萬不要想這是神的意外，神是無法掌管，事實不是這樣， 
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在分享聲頻創造時已說過，就是連亞當夏娃的墮落，都是神預定已經知道的， 
因為主耶穌是創世之先已經預備了的羔羊。 

      
 
所以，我們一定要從這些工具，所有的預備中，找出我們要應用的工具以完成我們的使命。 
我們要找出有哪些知識，有些甚麼是神給我們，要我們努力快跑去學習、去活用， 
以使成為執政的教會。 
 

      
 
肯定的是，執政教會不是一群愚昧無知又自以為是的人，絕對不是。 
亦不會是上一代，比我們慢二十倍但卻又甚麼也不想知道的人，絕對不是。 
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每一個時代，即使屬靈的宗派都會一代淘汰一代， 
人類歷史中，神所塑造的意識亦是一代淘汰一代。 
上一代會有他存在的價值，不過，若他不快跑跟從的話，他絕不能成為下一代的主角。 
 

       
 
最深刻的，相信會是我提到的一個字眼，就是上一代，國際時代， 
他們所做的事情實在非常有限。 
在那時代中，每天換一件衣服就已可以是一個奇蹟，幾近是沒可能的事， 
但下一代就已經轉變了。 
 

       
 
好像在環球時代，他們覺得很多即時能夠通訊，即時能夠有知識的現像，根本就是一種奇蹟，但在

星際時代，這已是垂手可得。 
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同樣地，弟兄姊妹，在過去十年裡 ── 國際時代由 1999 年至 2011 年， 
我們認為是奇蹟的東西，將會在短短三個多月後，會變成日常的事情。 
 

      
 
好像日常打電話、看電視、用電腦、上網等， 
根本是上兩個時段覺得是奇蹟的東西。 
 

 
 
不單是奇蹟那麼簡單，如果你找一個十六世紀的人，將他放在今時今日， 
要他幹一份寫字樓的工作，他根本會完全應付不來。 
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因為最主要： 
第一、DNA 沒有我們那麼快； 
第二、你如何叫他認識甚麼是電燈、冷氣、電腦、音樂、MP3？ 
 

      
 
我們所說的每一樣現代的新名詞，他差不多全都不懂， 
甚麼是 FORUM？他完全不會知道。 
 

 
 
甚至現時的享受、娛樂、卡拉 OK、的士高，對他來說根本全都是「方言」來的。 
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他完全沒有這概念，因此，完全沒辦法明白我們所說的， 
每一個我們所說的字眼，對他來說都是奇蹟來的。 
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第二章：預備同創co-creation 
上次說到一個重點，將來會有二十倍的超頻，既然如此， 
要進入去時，又會否像我們的父母那種現像，做不到我們所做的事情呢？ 
 

      
 
我們會否做不到二十倍之後的速率？二十倍之後所發生的時代呢？ 
如宇宙時代的 260 日中，它裡面所需的超頻，我們究竟如何跟上呢？ 
 

 
 
最重要的一個答案，就是 PATTEN「模式」。 
這就是上星期和今個星期我想和大家理解的一個特質。 
 

 
 
當我們能夠去理解模式這特質，便知道這些變化全都是有跡可尋的。 
 



100725 主日分享 
 

 
 10

 
 
我們很難一次過做好一件事，是因為那事是無跡可尋的， 
但若那事是有跡可尋的話，其實會很易就掌握它。 
 

 
 
我們不是要去「應付」將要來的 260 日，我們是去「創造」， 
因為下一個時代 ── 宇宙時代，是同創期，是 Co - creation，我們與神一起同創這 260 日。 
 

 
 
究竟這 260 日會成為你人生中最美好的人生，還是最痛苦的人生？ 
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會成為被淘汰的人生，還是根本就沒有你的份兒呢？ 
究竟我們如何去掌握呢？ 
 

 
 
未來這 260 日，全世界都會一同進入這時段，沒有人曾經度過這 260 日， 
我們都是一同去面對。 
但肯定，有預備的人就一定會過得最好；有預備的人，就會游刃有餘。 
 

 
 
像考試一般，將整年所教的東西，一次過用數張紙考驗你， 
對有預備的人來說，雖然濃縮、雖然超頻、雖然將這些課題變成二十倍密集的情況下考驗你， 
但仍然有人會拿到一百分的。 
 

 
 
我們過了這三個時段，親自經歷環球時代，即 1999 年之前的時代， 
我們親自經歷星際時代，而我們將要成為在人類歷史中，最寶貴的一群人， 
在這九個時代中，我們同時橫跨了三個時代。 
我們將要進入宇宙時代，但唯獨在宇宙時代中，有一個主耶穌所給予的提示。 
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祂說：那日子像是甚麼日子？祂說那日子像是挪亞的日子。 
 

 
 
但聖經裡說到的信心偉人，每一個信心偉人都因著信而做了一些事。 
亞伯拉罕因著信，離開本地本族父家，因著信去獻祭； 
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摩西因著信，放棄埃及的榮華富貴。 
 

 
 
但你知否挪亞因著信做了甚麼？ 
挪亞因著信去「預備」！跟我說：「預備！」 
 

 
 
沒錯！在結束時我會和大家在這點上再花時間分享。 
但主耶穌說，在挪亞時代，不預備的人全都死了，全都在審判之中， 
那麼你是想要去預備還是不預備呢？ 
 



100725 主日分享 
 

 
 14

 
 
當然有一群自以為聰明的人會說：「我不會預備！」 
但若你決定不預備的話，你無論是活在哪個時代，你都會是那群受害者， 
你不會是得勝者。 
所以預備是很重要。每一都個跟旁邊的人說：「我要預備神回來！」 
 

 
 
對了！主耶穌說：你要以羅得的太太作一鑑戒， 
因羅得的太太甚麼也沒有預備，就連心也沒有預備，結果她變了一根鹽柱。 
 

 
 
在預備當中，要理解一樣很重要的敵人，亦是上一個層次的工具， 
但這工具卻在這層次，就是宇宙時代中，會成為我們的敵人。 
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在宇宙時代，在將要來的 260 日中，每一樣能夠發生的事情，都會是我們這時代或是這數年間，覺

得是奇蹟的東西。 
 

 
 
即是說，我們將會見到科技奇蹟，而相對，在屬靈裡會見到屬靈奇蹟。 
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無論科技、國家或屬靈，這三樣東西在每個時代中，都會是一個被另一個所取締。 
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第三章：超頻最大的障礙 ── 思想、魂、mind 
但是這樣，關於屬靈奇蹟和科技奇蹟，到了宇宙時代，將會發現有一個敵人。 
而這敵人，我們現時已經見到了，亦正在面對。 
 

 
 
尤其是當我們要理解模式（Patten），或是重複一個模式時，這會慢慢成為我們最大的障礙。 
這障礙是甚麼呢？ 
將來我們要定睛在主耶穌身上，這都會成為我們最大的障礙。 
 

 
 
這最大的障礙就是人類在主前 3115 年國際時代時，我們開始掌握的。 
國際時代就是亞當夏娃的時代，就是說律法的時代，就是「對」還是「錯」。 
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因為在文化時代時，是沒有對與錯的，就只有“理由＂。 
但當到國際時代時，開始說對與錯時，我們拿起身體上一個很重要的工具， 
這工具就是“Mind＂ ── 我們的魂、我們的思想。 
 

 
 
將它發展，不斷地教育它，讀書，讓它成為我們的工具，成為「意識的工具」。 
 

 
 
記著，你的魂不是你的意識，你的魂只是意識的工具， 
你真正的意識，最主要是你的心、你的靈。 
 

 
 
將來是你的靈，來到神的面前受神審判，但你的魂只是一個工具。 
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所以在過去的時代，到了國際時代時，人是一層又一層的去塑造自己的魂， 
藉著各樣的教育、各樣的知識來塑造它。 
 

 
 
但，到了 1999 年 ── 星際時代的時候，它卻成為我們的攔阻。 
甚至根本無可能藉著它進到宇宙時代，為甚麼呢？ 
 

 
 
因為神在整個人類歷史中，是為了發展人的魂、人的思想，還是發展人類的意識？ 
當然，神是在發展人類的意識！ 
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但是，既然現在我們發展得最快的仍然是魂（mind）， 
這不是神的目的，以至 ── 魂“mind＂，慢慢會成為一個我們將要超脫的一個問題。 
 

       
 
舉例，我們的思想怎樣成為我們的工具呢？ 
就好像我們選擇善與惡、選擇好與不好；買一堆蘋果，我們會選擇好的蘋果； 
坐一張椅，我們會選擇紅色的椅還是綠色的椅， 
 

      
 
這是誰的工作？ 
是我們思想、魂的工作，藉著我們的選擇、喜好，藉著過去的經驗值，作出一個決定。 
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但，這聽來好像是很好，不錯，如果沒有瑪雅年曆這教導的話，你會覺得這是很好， 
但，有一個基本問題，魂已經在我們生命中成為一個很大的敵人了。 
 
因為，原來這思想程式，這個魂，是有速度限制的， 
 

 
 
由 1999 年至現在 2010 年，它的速度限制已經去到極限， 
若它的速度已到極限，那接下來又怎能再快二十倍呢？  
事實上，很多人的思想現在都已開始有過荷現像出現。 
 

      
 
舉例，現時所看的電影，它播放出來讓我們覺得是一齣電影， 
它最基本的速度是一秒二十四格。 
如果它在一秒只播十六格，你會見到是一格、一格的， 
如果它在播十格的話，就更加不能忍受。 
它的格數這麼少，你看的時候根本不會當時真實的。 
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但為何到每秒二十四格時，你會當是真寶的呢？ 
因為我們的思想 ── 魂 mind，去吸收或學習時， 
最快只能一秒鐘做二十四次，就是這麼多，超過二十四次時便不行了。 
 

 
 
再舉例，像一盞燈，如果一秒鐘閃兩下，你會看見「開」與「關」。 
如果一秒鐘閃十五下，你會見到它在振動，怪怪的。 
如果一秒鐘閃動超過二十四次的話，你便看不見它在閃，只會見見那燈是亮著的。 
 

 
 
為甚麼會這樣？因為你的思想放棄了， 
你的思想放棄了自己的責任，就是善與惡、光與暗， 
你的思想放棄了辨別真與假。 
 

 
 
所以，為甚麼明明看著一格一格的圖片，但當一秒超過二十四格時，你的思想會當作是真的呢？ 
你真的看到有人在動，你真的見到有個人在生活。 
當作是真正拍攝的記錄片放在你眼前， 
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因為你的思想已經放棄，不再判斷它是圖片還是甚麼，直接把它當作真的。 
 
就好像一盞燈閃超過每秒二十五次時，你把它當作沒分別， 
看作它沒有熄滅，由始至終都是亮著。因為你的思想不工作了。 
 
我們的思想，首先，它有做它的工作；而且亦在過去多年中幫助我們， 
但到了某一速度時，思想就追不上。 
 

       
 
當思想追不上時，出現甚麼現象呢？ 
 
一開始這套《2012》信息時，我們已經在說「快車道」。 
 

 
 
《聖經‧以賽亞書》中說到，就是這 Highway， 
將有一日，會有這 Highway ── 高速公路，能到達神的同在面前。 
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但問題，當我們現時在這加速的情況下，我們已經親眼看到瑪雅年曆這現像在我們這時代出現。 
為甚麼呢？ 
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第四章：思想到達極限帶來壓力stress 
原來當我們的思想到達跟不上決定的速度時， 
第一樣出現的現像是甚麼？就是近年看見全世界都正在面對的，是甚麼？ 
就是 Stress 壓力。 
 

 
 
當思想追不上的話，首先會出現的，就是「壓力」。 
無論西醫、自然療法都公認，現代人八成以上的疾病都是來自壓力， 
十個病人中，有八個以上都是因為壓力而患病的。 
 

 
 
原因是甚麼呢？ 
因為我們活在一個時代，如果我們的思想追不上，便會產生壓力。 
壓力是你的身體要逃避和放棄的時候。 
 

      
 
如果一隻狗嗅到哪裡有危險，牠可以走開，但你不可以。 
你仍然要養家、工作、上班、讀書， 
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你不能夠回到學校嗅一下課本便放下，然後離開，你不可以這樣。 
 

 
 
於是，你便會面對壓力，你的身體便開始崩潰，為甚麼呢？ 
 

 
 
我們每一個人都正在面對最大的敵人；因為我們正活於超頻時代，  
如果不解決這個問題的話，現在已感到很疲乏， 
但如果時間再快 20 倍，你怎能夠過到這一關呢？ 
 

 
 
在屬靈裡，在下一年的神蹟級數面前，你的思想會不會成為你最大的敵人呢？ 
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會！對於很多不信、懷疑的人，他們的思想便成為他們最大的敵人。 
 

 
 
如果現在，你的思想已成為你的敵人，下一年會怎樣呢？ 
有很多在今年看為神蹟的事，在下一年便會發生； 
有很多快 20 倍的事，會在下一年發生； 
有很多神給予的呼召，是大 20 倍的，會在下一年發生。 
 

 
 
我們的思想，現在有些人已想放棄，對嗎？ 
下一年會有哪些事發生呢？ 
所以，原來壓力（Stress），在我們的身體和思想上，追不上這頻律的時候， 
便會放棄，思維就離開了。 
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這是一個機制。 
通常在心理上，每當遇到壓力時，心理上便會感到很不舒服、很不開心、很不妥當。 
 

 
 
當思想遇到壓力時，整個身體、全人的一個機制， 
我們發覺在這個環境中已無法自保，已不能決定是對或錯， 
在這環境中，我們的反應不夠快；在這環境中，有太多未知之數； 
在這環境中，我不能做得最好，於是身體便產生放棄的現象， 
中醫也有研究這種現象，真的會對身體產生不好的影響。 
 

      
 
弟兄姊妹，我和大家分享這點的原因， 
你要緊記，你的 Mind，你的思想，是有速度限制的， 
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好像車輛一般，車輛要換檔，但你的意識，是沒有速度限制， 
稍後，會有一個例子讓你知道。 
 
所以，意識會進到永恆， 
而瑪雅人計算意識時，在一秒中，有瞬間、有剎那的計算法， 
 

 
 
因為意識可以快到這個地步， 
稍後，我會舉些例子，你便會理解我們將要進到一個階段， 
就是我們的意識要脫穎而出，我們的意識不能夠成為我們思想的僕人。 
 

 
 
我們要脫穎而出，因為意識，是能夠「即時」作出正確的反應。 
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如果按著意識去運用我們現在的頭腦，運算速度是一秒內約 50 億次。 
 

 
 
所以，試想想，你想成為一個在一秒內能夠運算 50 億次的人， 
還是一秒內只能夠運算 24 次的人呢？ 
 
誠然，在主前 3115 年的時候，我們拿起這工具、這思想，是沒問題。 
 

 
 
但這工具運行到現在，過了 2010 年，就算過了 1999 年，全世界也發覺是應付不及的。 
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現在資訊的速度，讀完三年大學課程，隨後的兩年有很多事已經落後了。 
這個時代，不能夠只用以前所說的速度去運算、思想、學習或作決定， 
 

      
 
現在每一個人面對很大壓力的原因，是因他不能夠在這短暫的時候，作出很多正確的決定。 
無論在家庭、經濟、找工作、與人的相處、與弟兄姊妹的相處、與子女的相處、照顧身體、照顧家

庭，所以便會有壓力。 

      
 
我們的思想雖是一個工具，但當他出現問題時，便會產生第一件事情，就是壓力（Stress）。 
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當面對壓力，但沒有辦法逃避，要繼續在這壓力中支持下去， 
這樣我們的思想便會產生第二個問題， 
就是他們面對壓力而不能夠逃避，他們便會反擊或離開， 
 

 
 
這正好說到最近我們在超頻中，教會出現的問題。 
 

 
 
我不是因為最近發生了些事情，才這樣分享， 
半年前，在全職 camp 裡已分享過。 
 
影片：2009 年 12 月 6-12 日，於帝景酒店舉行 2012 信息籌備營片段 
「你看！我們正處於超頻的時代，作為基督徒的，面對持續性的超頻， 
卻又承擔不了，那麼，將會如何呢？離道叛教！ 
七年大災難開始之前，即被提之前，必定會出現離道叛教。 
何解？ 
被提本是一個祝福，但因為他們不愛神，且沒有持守信仰的打算，正因他們習慣了安逸的生活。 
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我們的思想，不單影響身體和情緒，我們的思想還欺騙了我們， 
所以我們要反擊，要敵擋這個改變，要離開，要逃避， 
因為太超頻，我們已無法知道何為對或錯，已無法作出正確的決定， 
這便是思想第二步會做的現象。 
 

       
 
當然，這現象會產生兩極化。所以，這個時段會產生兩極化， 
是在 1999 年至 2010 年 11 月 2 日。 
 

 
 
產生兩極化是有理由的， 
因為這段時間的超頻，導致行在思想速度追不上的人， 
開始時會不開心，因為有壓力，但後來甚至會反擊、逃避、攻擊， 
這就是第二個反應，因為他一定要將這個超頻現象完全抹殺， 
他要活在一個自認為是安樂窩的生活裡。 
 

      
 
但是，在這情況底下，思想工具慢慢便會成為我們的主人。 
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所以，聖經說，有些基督徒是屬魂的， 
 

 
 
就是當思想面對一些恐懼、有壓力、大而可畏的事，思想便會出現這種現象。 
會憂慮、憂愁、恐懼，甚至是逃避和反擊。 
 

 
 
如果到這個情況，那人既不可以逃避，又不可以反擊，他會怎樣呢？  
第三步，思想會要求我們去麻醉自己、放棄。 
 

      
 
所以，當思想去到極限，無法作出任何改變的情況下，他會走向兩條路， 
一條路就是藉著癮去麻醉自己，毒品、沉迷玩電子遊戲、物質，甚至假宗教。 
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最主要是麻醉自己的思想，讓他不會受苦、不會懼怕。 
但與此同時，對現實作出一個完全的放棄。 
 
而另一個方向，就是自殺。 
 

 
 
有些人面對極大的壓力，讀書到了跳樓的地步，為甚麼呢？ 
因為他的思想面對極大的壓力，但他們又不能夠反擊和逃跑， 
仍要繼續在很大的功課壓力底下，最後用了麻醉自己的方法， 
有些會用毒品，但有一些會選擇自殺。 
 

 
 
到了第三步，思想完全否定了意識的存在！ 
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他們心想：「倒不如我不存在吧！倒不如我放棄存在！我不存在於這個世界，我完全不參與及投入在

這個世界裡！」 
 
思想本來是我們的工具，但現時，當遇問題時，思想會從意識中獨立出來。 
 

 
 
思想會抵抗我們的意識、與我們的意識為敵、甚至否定意識的存在價值。 
 

 
 
思想藉著麻醉去逃避我們意識的經歷和磨練。 
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就好像《啟示錄》所講，在面對大災難時，那些人會選擇自殺，去永久逃避意識的存在。 
 

 
 
自從 1999 年到現在 2010 年，壓力和超頻越來越多的話， 
思想（mind）、魂，是我們的一個工具，但最後，這工具竟然否定了意識的存在。 
 

 
 
按著啟示錄所說的日子，其實不遠了。 
因為如果世界這樣超頻的話，全人類都面對這個問題， 
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如果刻意要求思想追上現實的速度的話， 
就好像一隻小驢背負著很多貨物去追上地鐵一樣， 
牠一定會死、一定會放棄，我們的思想就是如此。 
 

 
 
弟兄姊妹，你是一個靈，神給你思想與身體，是用來作工具的， 
 

 
 
但你發覺，身體也有追不上之日，身體已追不上我們的現實和需求， 
在環球時代，在主後 1755 年，已經知道了。 
所以，產生了工業革命，用科技，用機器代替我們肉體的缺乏。 
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第五章：運用「意識」追上超頻 
但問題是，現在，我們的思想追不上現實，1999 年，很多人類已知道了。 
我們是追不上，但要怎樣解決呢？ 
 
我們身為人，發覺身體，魂與思想是會追不上現實的， 
「鎖匙」就是要懂得運用意識，用我們的靈去跑這條快車道。 
 

       
 
究竟怎樣辨別這種思想的速度呢？ 
 

 
 
我想問，在座有沒有人，在人生當中，試過曾經有一段時間， 
可能有些人會遇到意外，有些人可能會遇到撞車的時候，面對死亡的一刻， 
你曾經試過、覺得、見到時間是慢了， 
你突然覺得現實的人好像在慢鏡中，有誰試過和見過？ 
 

 
 
當時是發生甚麼事呢？為何我們會突然看到一些東西，好像播放慢鏡？ 
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有沒有人試過，突然有一刻，你發覺所有事情突然好像暫停了？ 
在你眼前好像是定鏡一般？ 
 

 
 
時間，原來不是一分一秒計算的，時間是主觀的， 
為何會有人看時間如一般人一樣，有時是慢了，甚至看到時間是停頓了呢？ 
 

 
 
原來這一刻，就是你的意識要衝破思想的限制，去掌控， 
 

 
 
如我所說，一秒內可以做到 50 億次的運算。這稱為「直覺」或「靈感」。 
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當靈感來的時候，你可以在一秒內，想通十幾小時也想不通的東西； 
你可以在一秒當中，突然想到一個要用十幾小時說出來的橋段； 
或者你在一秒內去想通一件事情，這事情表達出來時，要用十幾小時。 
 

 
 
舉例，關於“第一個 momentum＂的秘密， 
神用一天的時間讓我理解，但我用了半年時間才能分享出來。 
 

      
 
這種稱為靈感及直覺的事情，究竟存在於哪裡呢？是甚麼來的呢？ 
為何它可以將時間壓縮了，剎那之間，突然可以在一秒間，知道幾小時的事情， 
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這一秒鐘，為何有幾小時的內容出來呢？為甚麼呢？ 
原來「意識」，它出現的時間是以直覺或靈感的方式出現。 
 

 
 
再舉一例，有誰喜歡看 NBA 的？有誰喜歡看世界杯的？ 
為何全世界大部份人也都喜歡收看呢？ 
為何有人願意付上以千萬、億元計的金錢予那些運動員？ 
只看他們追著那個皮球到處走？ 
 
原因就是，我們看他們比賽，會讚賞某一個特質。 
他們當時在我們眼前示範了意識掌管著自己，是如何產生出來的。 
 
當中有一個秘密。 
這些運動員，每次參加世界杯的時候，尤其進行到最後那幾場賽事， 
如 NBA 進行到最後幾場賽事的時間， 
他們面對很大壓力，與我們一起面對極大壓力， 
但他們有沒有逃避？他們沒有逃避。 
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他們有沒有跑去吸毒或不參賽嗎？沒有。跳樓自殺？沒有。 
在他們參賽的時候，出現一個現象，他們竟然做出最高水準。 
 
就如 Michael Jordan。 
 

 
 
Michael Jordan 說過，每當自己跳高灌籃的時候， 
他說時間變慢了；他說他能夠在空中好像可以思想很多次關於那個動作是如何進行， 
甚至有時候，時間慢得感到自己可以永遠停留在上面。 
 

      
 
他的綽號叫 Air Jordan，就是說當他跳躍在空中的時候， 
即管有幾個球員封殺他，動作怎樣變化也好，他也能夠比他們變得更快； 
當他能夠在那個變化中進球的動作，定能讓所有人熱烈鼓掌， 
很多時候，一些球員在賽事完結以後，被訪問覺得對手表現如何時， 
也會表達對手就如佐敦這樣厲害！ 
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佐敦自己的技術，連他的敵人也肯定了，佐敦是一個奇人。 
 
為什麼我們會這樣讚賞這些賽事，花費龐大的金錢去觀看？ 
 
因為我們能夠在眼前去見證，有人在極大壓力下、面對極大挑戰之下、 
在最短時間之內要作出最多正確決定， 
 
有人能做到，證明原來人類可以發揮到這個極限， 
這極限就是在短時間內運用意識作出決定；這比身邊那些用思維作決定的人更快。 
無論是任何競技或任何比賽，我們也喜歡觀看的原因，就是我們想在其中看見這個情況， 
因為我們每一個也知道，這才是人類的巔峰。 
沒錯，人類會讚賞這東西，因為這就是神創造人類的巔峰。 
 
在今年 11 月 2 日之後，我們將要面對、迎見這 260 天， 
人類最巔峰的這刻將要誕生、出現。 
 

 
 
那時候，有人能夠在那個光景中如魚得水地生活，但亦有人會完全應付不了這種超頻現象。 
 
現在你們能夠運用的工具─思想、魂，屬乎魂的人將會成為你的敵人， 
 

 
 
你一定不可以屬乎血氣，亦不可屬乎魂，你一定要屬靈！ 
所以聖經說「屬靈人」。 
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原來，在這樣的光景之下，真的有人可以在他的意願下讓這事情產生。 
世上有幾個名人可以達到這個巔峰，其中一個就是 Michael Jordan。 
他們能夠在指定的步伐之下，讓主觀鏡所看的時間改變了， 
說來好像是很神幻、並且很奇蹟化。 
 

 
  
不錯，我曾說，在下一個時段將會有人做到一些「奇蹟」出來， 
但是現在我預先告訴你，那些奇蹟其實是什麼， 
就是時間快二十倍下，能夠生存下去的奇蹟， 
是有法子可以達到的，有指定的步伐可以將它重複實現，這是一種科學。 
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直覺和靈感，是有指定的步驟讓它突然誕生和產生出來， 
 

 
 
將時間突然壓縮，可以在一秒鐘做到別人用上十多個小時才能做到的事情， 
就像超頻現象一樣，現在的一天等同從前別人的十幾億年一樣， 
這是真實的，是有可能做到的。 
 

       
 
在現實中超頻，有些運動學家或運動員稱這種現象為「動態視力」， 
 

 
 
這是打壘球、打棒球時常有的現象， 
有些人甚至將一些字寫在壘球上、或者被擲出的球上， 
當球被拋出的時候，測試那個接球者能否看到球上所寫的是什麼字？ 
有人能夠做到，這名為「動態視力」。 
有人有法子在短時間當中，做到一些其他人無法做到的事、 
因為有些人竟然因著人的主觀使時間減慢了，就在他的眼前減慢， 
他好像看慢鏡一般，看見球上寫的是什麼字。 
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所以，運動家稱這些運動員擁有「動態視力」。 
當然，這一定是歷史上最出色的運動員，全世界於同一時代不會有超過十個這樣的人。 
但這是有步驟，使你能重複地在指定的方法和指定的程序之下，甚至在最大壓力下而做到。 
 
這些能夠用他們的意識重複這現象的人，當他們接受訪問時表示， 
當他們在那個時空（時段），所有東西像掌握在指尖當中，你可以隨意掌控。 
 

 
 
因為很簡單，當所有景象全在慢鏡下，你可以有足夠時間思考改變和轉變的時候， 
你能夠想像那種感覺。 
很多擁有這種特質的人也異口同聲地說， 
他們很喜歡參加比賽，因為只有在比賽的巨大壓力下才會產生這種情況。 
 
弟兄姊妹，或者你會想，神為何讓這現象在這時段出現？ 
 

 
 
原來在這種時段，如果我們願意勇敢面對的話， 
我們最光輝、最被提升的一個時刻將要來臨。 
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我們面對困境的時候，我們不是採取恐懼、不是讓思想去憂慮、自我欺騙， 
我們相信神有一個目的，我們倚賴神而不是用我們的魂， 
我們要用屬靈的方法和運用我們的信心。 

 
 
在即將來臨的日子，我們最大的敵人就是不信、懷疑和你的憂慮，這些也來自你的思想。 
 

 
 
所以要記著我們是神的飛虎隊，為什麼是飛虎隊？是因為“Faith＂ 
一同宣告，「我是神的飛虎隊 faith team」 
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在下一年，將有這些壓力阻礙你去運用信心， 
現在你知道你的敵人是什麼，你的意識便能夠自由、 
你的意識能夠發揮到真正威力，包括可以移山，叫死人復活， 
相信很多神蹟為你而誕生。 
 

      
 
科學在下一年會像奇跡般出現；同樣，信心和信仰也一樣， 
在下一年將會有意想不到的復興出現，也有意想不到的能力或者意想不到的挑戰將會出現； 
 

      
 
但當你的意識帶著信心釋放出來的時候，萬事也會為我們互相效力。 
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當理解未來 260 日將會出現的走向與目的， 
 

 
 
現在就像被推進一個壓力鍋一般，可能要面對很多挑戰或者問題， 
但同樣將要面對一個很大的得勝。 
 
就像大衛，大衛是一個很有趣的活劇， 
 

 
 
讓我們知道在這個時代，將要重演這活劇， 
大衛是一個寂寂無名的孩子，他可以打死獅子與熊，到最後他能夠打敗歌利亞巨人，歌利亞是

Raphahim。 
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而大衛用石子擊中他身上 All seeing eye 的位置。 
這個圖片與故事在我們眼前將會出現。 
 
當面對這麼龐大的壓力時，出現的，究竟是我們憂慮、思想你自己的缺乏呢？ 
還是你會決定用信心，成為神的飛虎隊，決定相信耶和華的真實呢？ 
這個活劇將要再一次在我們眼前出現。 
究竟這個壓力鍋將你塑造成為一個怎樣的人？ 
金銀寶石還是草木禾稭？ 
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第六章：預備「意識」的四個提醒 
最後，我要給四個提醒給大家，讓大家知道要怎樣去預備將來的 260 天。 

 
 
我相信你很想知道我們怎樣去達到？ 
正如剛才提到有指定的步驟，有些球員能夠做到， 
我相信我是其中一個有資格與大家分享的人。 
 
在這麼多年當中，我能夠做到、在很短時間當中，神可能在 5 分鐘裏面， 
將一篇主日信息內容告訴我， 
但當要分享出來時，可能需要用上 4 小時，有時候更是 4 小時以上； 
有些我預計用三至四星期分享，譬如“天國比喻＂，後來卻分享了三十多篇。 
 
就是因為神在一至二小時將信息傳達給我，我以為是很短很簡單的， 
但當我分享出來的時候，卻花上大半年的時間。 
 
這情況一直在 25 年當中，一次再次不斷重複，沒有停止過， 
我有指定的步驟去掌握所謂屬靈的靈感，這些屬靈靈感經過 25 年， 
如果你是來自其他教會的弟兄姊妹，又或者你讀過神學，甚至你對聖經有涉獵， 
你知道有這種領受和理解，一定不是容易事兒。 
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就像“2012 信息＂，半年前我曾說 2012 信息是很濃縮， 
當聽到目前為止，你也會認為這是超乎想像地濃縮。 
這麼多年裏，我已掌握到所謂直覺、所謂靈感； 
我能夠在一秒鐘作出一個很危急的決定，但這個決定卻是別人要深思熟慮十幾年， 
也未必能夠作出如此好的決定， 
 
又或者有足夠時間，有十多個小時，他也不一定能夠作出最好的決定。 
 

 
 
舉例，你對一個人的直覺，從而知道那人有事發生了， 
可能他有問題，或者他欺騙你，而到最後你的直覺真的被證實是對的。 
 

 
 
我就是說這一種直覺，這一種靈感、意識，超頻地能夠掌握人生的現象， 
在運動員身上出現過，亦在我身上出現，在 25 年當中，每星期也沒停止過。 
所以，我可以在這裡與大家分享一些步驟，讓這些事能不斷重複。 
 
在 25 年裡面，無論是恩賜運作、突破；或者產生「說的聚會」， 
也是在思想中剎那之間閃過的意念； 
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無論是家聚模式或教會當中各類型的體系，也是剎那之間閃過的， 
卻真是來自神所給予的超頻靈感。 
 
A） 知識，理解模式pattern 
四個步驟，第一個就是知識。 
了解這個事情的模式，因為只要將它重複又重複，重複再重複那個 Pattern 的話， 
當你熟習之後，在剎那之間超頻的時候，你就可以做到。 
 

 
 
舉例，再說 Michael Jordan。 
Michael Jordan 在入球或者投籃的時候，他練習過很多次，他非常熟識這些動作。 
當他在比賽的時候，再做這個動作、同一 Pattern 的時候， 
他遇到人牆將他攔住，他竟然可以在剎那之間想出一些動作， 
別人打了多年籃球也未有想過的新動作， 
對他來說是新的，對別人來說也是新的。 
 
所以，當看到有關 Michael Jordan 的介紹片，當時代看他打籃球的人， 
每一次也期待他有新動作。 
為什麼他在騰空的剎那之間想出新動作？ 
因為他原本常做的故有動作，經過很多次練習，對這個 Pattern、模式熟習了。 
 
弟兄姊妹，在上星期當中，我們將過去十一年裡面所發生的事情， 
這 12 個階段所發生的事情，對比將到每二十天要發生的事情。 
當理解這個 Pattern，上一次第一日發生了什麼，第一夜發生了什麼， 
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然後你就能理解，未來十二個階段中，每 20 天將會發生什麼事。 
舉例，在 2010 年 11 月 2 至 3 日，到下年 2 月的醞釀期， 
與當時 1985 年以後，到 1999 年中的醞釀期所發生的事一樣。 
 
當時的醞釀期，有“十日聚會＂和人數增長， 
會否我們在這段醞釀期裡面，在 11 月之後人數激增？倍增和增長最快？ 
 

 
 
在過去 11、12 年裡面，另一個激增的時間，就是第二天， 
那會否在 2011 年的 3 月 23 日至 4 月 11 日這二十日裡面，也會人數激增？ 
因為那時候的「第二天」，15 代家聚激增，16 代家聚甚至有 17 個之多！ 
 

 
 
當了解過去的知識，對應將來的話，就會理解那個 Pattern，那個模式。 
在那個模式當中有知識的話，我們就有機會讓我們的意識出來 
 
B） 信心 
第二，有了知識之後，我們就會有信心 
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世上到現在還沒有一個沒有信心，失去自信，誠惶誠恐的人， 
是可以產生意識的，沒有，從來沒有的。 
 

 
 
Michael Jordan 曾經在人生當中，試過有一次， 
就是在一場球賽裡面，最後一球，勝負那一刻，他輸了。 
輸了之後，差不多接近一年，他沒辦法再打出以前的水準。 
為甚麼呢？因為他失去了那份信心。 
直至他再建立那份信心，水準才能出來。 
 
我將會在有關 DNA 裡面，跟大家分享， 
關於情緒、信念、愛心，會在我們的 DNA 當中，打開好些鎖。 
如果你想意識能夠流動（flow）出來的話，信心是好重要的。 
 

      
 
在我很年青的時候，我一開始預備主日信息的時候，我已經相信， 
我每篇主日信息都可以是新的，這就是因為那份信心， 
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打開了我生命裡面似神的那個特質，就是充滿創意，歷久常新的特質。 
 

 
 
第二，你要緊記 ： 你是飛虎隊 faith team。你一定要有這兩方面。 
 
一個人如果面對壓力時，放棄信仰，放棄信心。這樣便完全不用打比賽了， 
下一年都不用打了，完全不用打了，甚至連球也不用發，你一定輸。 
就好像 Michael Jordan，一定輸，不用再打下去了。 
 

 
 
C） 愛人如己、為別人而活 
第三點：能夠得到靈感的最大秘密，遲些會跟大家解釋。 
 
談到有關知識，相信有許多牧師在講道上都有一定的知識， 
他們也會查閱過很多講道書本。 
即是怎樣去溝通，怎樣去分享，工具書也十分之多。 
他們看過很多牧者的書籍，這些書相信很多牧師亦是隨手可得的。 
 
談到有關自信，相信有很多牧師眼高於頂，很有自信。 
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但是，為甚麼仍有很多牧師講道不夠好呢？  
不能夠常常有奇蹟呢？有啟示呢？為甚麼不能夠呢？  
 
因為他們沒有做到第三點。第三點是甚麼呢？  
第三點，我曾經跟大家分享“恩膏 Engine＂時已經跟大家講過， 
就是，你要記住，你一定要真真正正為別人而做。 
 

      
 
有些人，連講道也是為了自己出名，為了賺錢而講道，不要這樣！ 
如果你想做那一件事情，那件事情能夠讓你的意識超脫出來的話， 
你一定要教育你的意識，你不是為了一個人的微小的人而做， 
你是為了一個偉大的群體去做，你的意識就可以超頻。 
神的形象就因為這樣被啟動。 
 

 
 
潛意識是可以追上你的意識的，但思維卻不能夠趕得上。 
有時候，我們計算，思考，我們用腦，但有些人卻導致頭痛，生病。 
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但潛意識卻是很輕易、快很多倍地能夠做到。 
但你的意識會引發潛意識去聽命。 
 

 
 
如果你想這兩樣為你所用，你一定「要為別人而做」。 
這樣，就是神叫我們先要愛神之外，亦要愛人如己，為他人而活。 
 

 
 
更高尚的話，就是為他人而活、願意為他人而犠牲。 
最崇高的性格、最崇高的意識也這樣在當中被釋放出來。 
 
世界上有佷多偉大的人物，他們能夠比別人更加聰明， 
他們作的決定超乎常人能夠想像的、甚至超越他們自己的時代。 
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那些人能夠發揮這個水準，都是為別人而活。 
這個可以說是我自己事奉這麼多年，最大的秘密。 
 
無論其他人怎樣挑戰我，但也沒辦法勝過我，就是這個原因。 
 

 
 
打從我一開始事奉，我只有一個方向，就是為別人而活。 
我所做、我所分享、我所預備、我所涉獵的每一件事， 
我投放的時間，可能比別人少， 
但是我能夠吸收的，學到的，或者得到的益處，可能是比別人更加多十倍。 
 

 
 
因為我的意識能夠追上我的要求， 
我的要求不只是為一個人而活，找到一個人的利益。 
我是為了其他人，有一個更加偉大的標準。 
 
以前，我們教會只有 20 人，我就為到 20 人而活。 
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現在，我們教會有 2000 人，就為到 2000 人而活。 
當這樣的時候，你的意識會被釋放出來。因為這個與神的創造是有共鳴的。 
 

 
 
D） 當你的主觀鏡聚焦在甚麼事，你就會發展變成甚麼 
第四點，你讓你的主觀鏡聚焦在甚麼事上，你就會發展變成甚麼。 
 

 
 
聽起來，好像很簡單，但是瑪雅年曆所發現一個好重要的秘密，就在這裡為你揭開。 
這就是為甚麼瑪雅年曆列出 260 日成為一個循環，每一天應該做些甚麼 ？ 
 

      
 
因為他想在他們的人生當中，聚焦在最重要的事情上。 
這在當時是作弊的，在幾千年前是不應該出現這樣的事。 
 
但感謝神。過去我們教會在十多、二十年前，從來我們不是被瑪雅年曆帶領的。 
我們是被神帶領的，但是，我們每一年每一個階段，都是照著瑪雅年曆所講是最好的階段。 
當時你聚焦在這件事上，你就做得最好了。 
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即是發起、創始的時候，你就去發起、創始，你就能得心應手。 
為甚麼呢？ 因為那時聲頻就是祝福著那個階段。明白嗎？  
 

       
 
要擴展的時候，你就去擴展； 
組織和結構的時候，你就去組織、結構的話，整個聲頻就是祝福你。 
這麼多年裡面，瑪雅年曆印證我們是被創造主去帶領我們。 
 

      

      
 
這圖中顯示太陽系，有個聲頻正打入這個太陽系。 
聲頻開始的時候，不是太頻密，後來會越來越頻密。 
當你有這幅圖的話，你又能計算出這個聲頻以多少時間走完一小段的話， 
你就會慢慢知道在何時？哪一年？哪個聲頻的頻率會到達九大行星。 
瑪雅年曆就是理解了這幅圖。 
 
它理解到主前 3115 年是快了 20 倍， 
然後，到了主後 1755 年又再快了 20 倍。 
之後，再到 1999 年，又再快 20 倍。這就等於能預知。 
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因為如果這個聲頻由銀河系中心的黑洞發出的話，來到地球是需要一段時間的。 
 
所以，他們便知道整個九大行星會暖化，知道在這個聲頻底下，九大行星會產生不同的變化。 
 

      
 
亦是因為在這個過程當中，去理解這個聲頻在製造意識當中的每一個目的。  
其實是重複，又重複著 13 個原意。跟我講：「13 個原意」。 
這 13 個原意，讓我們親眼看到這 13 個階段真的是這樣行。 
 

 
 
當完成了一次循環，即是 13 個原意。第二次循環，13 個原意又從頭開始。 



100725 主日分享 
 

 
 64

就好像我們將到的 260 日，只是 20 日一個原意，有 13 個階段。是嗎？ 
它只是重複之前那個聲頻。 
 

 
 
所以，瑪雅人製造了一個年曆，讓他們知道在適當的時候，聚焦在甚麼事上。 
 
看這幅圖，就是過去，過去在我們所作的選擇當中，可能只得 A、B、C。 
所以在你人生當中，只要選擇 A、B、C，便可以。  
 

 
 
譬如：亞當、夏娃在伊甸園，他有 A 和 B 的選擇。  
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A 是生命樹，B 就是分別善惡樹。他的選擇不是很多，但是他選擇了 B。 
答案錯了，於是他被趕出伊甸園，是嗎？ 
 
但是，在過去國際時代的時候，那些人 400 年才換一件衣服的款式。 
他們的裝束，選擇明顯不是很多。 
 

 
 
他們只能夠選擇今天出外是穿與不穿衣服， 
而不是要穿哪一件，穿哪種款式和哪種顏色。是嗎？他不是有很多選擇。 
 
這個情況底下，譬如：好像亞當、夏娃在選擇 A、B， 
即是選擇生命樹和分別善惡樹的時候，他們選擇了 B，分別善惡樹。 
於是，他們定睛了 A 與 B，兩樣之間選擇其一，他選擇了 B。 
他定睛了在分別善惡樹，他的眼睛就明亮了。 
 
而歷史，選擇按著超頻，慢慢多了。 
譬如：20 年前，到茶餐廳，只能選擇咖啡、奶茶或者奶油多士，做早餐。 
你可以選擇這 3 種，或者你選擇不吃。 
 

 
 
現在，多了很多選擇： A、B、C、D、E、F、G，八個。 
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當去了 StarBucks，咖啡也有十多款的給你選擇。選擇是多了。 
這樣，你決定定睛在哪裡呢？ 
你不能夠去到 StarBucks，每一款咖啡都要一杯。 
你不可以這樣，你一定要選擇，人生就是這樣。 
 
人生在以前來說，可能只得 A 和 B 的選擇。 
但越接近超頻，選擇就不只 A､B，而是 A 至 Z。 
然後，再超頻的話，不單只是 A 至 Z。還有 A1-A20， B1-B20，然後 Z1-Z20。 
 

 
 
在剛剛開始有無線電話的時候，電話只有一個款式，就叫做 “水壺”。 
 

 
 
到現在，不是有很多人能知道世界上每一年所有電話的型號、款式 
因為在超頻下，同時多了許多選擇。 
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以前選擇少，我們容易定睛在正確的事上。 
但現在，我們跟以前一樣，只能夠定睛在一件事上，可是，現在卻多了很多選擇。 
 

 
 
但是，你的主觀鏡去注意甚麼，你就會變成甚麼。 
500 年前，一個基督徒，星期天上了教會後，都沒有空餘時間。 
為甚麼呢？ 因為教會生活已經佔據了他們很多。 
 

 
 
當時，好多人要走 20 英里，30 英里上教會。 
走完路已經很疲累，接住又要種田，種完田，又差不多要休息睡覺。 
日出而作，日入而息。所以，他們的主觀鏡，不是有許多選擇。 
 
但是，現在弟兄姊妹，除了上教會，每個星期日，有好多選擇， 
多得難以想像。對嗎？有多少娛樂呢？  
吃、購物、旅遊、聯誼，多的是，很多選擇， 
但在眾多選擇當中，你選擇甚麼呢？你定睛在甚麼事上面呢？  



100725 主日分享 
 

 
 68

那你就會變成甚麼了。 
究竟我們怎様運用我們的意志力呢？  
 

 
 
在過去，我們有 A､B､C。A 是天堂， B 和 C 是地獄。 
 

 
 
但現在我們有 A、B、C、D、E、F、G。A 一樣是天堂， 
然而，其他全都是地獄。是否難度似乎高了一些？ 
 

 
 
主耶穌說：天國的路是窄的，找到的人少， 
但是下地獄的路是闊的，前往的人是多的。為甚麼呢？ 
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這就是我們所講的選擇。選擇是多了，是闊了，這就是將來。 
這個選擇，一直數下去，你選擇你的主觀鏡放在甚麼事上呢？  
 
舉例，在現時的選擇當中，A 是上教會，定睛在主耶穌身上。 
以前 B，只是不上教會，但現在卻不是。 
現在，B 是上教會，但卻是定睛在世上的事務上。 
C 亦是上教會，不過，定睛在人事上； 
D 是上教會，不過，定睛在錢財上面。 
E 也是上教會，不過，定睛在異性上面。 
真的多了很多選擇。連上教會，也多了許多選擇。 
不過，只有一個選擇，是帶我們上天堂。 
 
所以， “定睛”，就是這個意思。 
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我們的選擇多了，即使是上教會，也多了很多選擇。 
當然，不上教會的，亦有好多好多選擇。 
甚至每一個選擇，可以花盡你的一生。 
舉例，如果買一個 iPhone 手提電話， 
如果你決定，可以由今天起，玩遊戲，玩到你離世也可以有玩不完。 
不單只說是一個 iPhone 手提電話，Xbox，PlayStation， 
任何一樣這些東西，你都可以用你的一生放下去。 
 

     
 
現在我們多了很多選擇。但以前是沒有這些選擇的， 
我們祖父的那年代，選擇很窄。 
在這時代，我所說的定睛，不是你們所想像的定睛。 
是一種更加持守我們的主觀鏡，更加在真理中我們要學習的時代。 
 

      
 
重溫一次： 
第一，我們一定要有知識，並且是真知識， 
第二，我們要有信心。沒錯！我們要成為神的飛虎隊 faith team， 
第三，我們是為別人而做， 
第四，雖然知道我們多了選擇，我們仍要定睛。 
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第七章：總結 ── 未來 260 日 
最後在感言裡，藉四點讓你們理解，為何我們一定要做好這四樣東西。 
究竟將來的 260 日，有甚麼等待我們？ 
 

 
 
A） 大迷惑 
第一個理由就是「大迷惑」，  
將會有很多人很困難才能定睛在正確的事情上， 
 

 
 
因為如果有人說：UFO 是真的，有很多 UFO 出現，Rephaim，瑪雅年曆， 
裏面很多都很準確，很多也合乎科學根據。 
你是基督徒，是否知道瑪雅年曆是甚麼來的？  
 

      
 
有很多基督徒不會知道，因為很多都是井底之蛙，甚麼也不知道。 
他不知道將來的大迷惑裡撒但會用甚麼武器？ 
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他根本對敵人是完全一竅不通，一無所知。 
 

 
 
但保羅說，我們不是對撒但這些的詭計不知道，我們是知道，並且要知道。 
 

 
 
因為按照申命記第 4 章 6 節所說， 
「所以你們要謹守遵行，這就是你們在萬民眼前的智慧，聰明。 
他們聽見這一切律例，必說，這大國的人真是有智慧，有聰明。」 
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基督徒不應該在世人面前是愚昧，只成為一群好好先生，而甚麼都不知道。 
 

 
 
九成的基督徒將會是這樣，好像把頭埋在泥土裡的駝鳥一樣， 
完全是無智慧，完全是不通達時務的人。 
 

 
 
箴言第 22 章 3 節： 
「通達人見禍藏躲，愚蒙人前往受害。」 
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在大迷惑下，撒但知道只要我們不定睛在 A， 
你去了 B，C，D 甚至到 Z 也好，都會完蛋。所以牠要你偏差就行了。 
 

 
 
在未來的日子在大迷惑出現時， 
當人提及瑪雅，UFO，蘇美，Planet X，2012 時，有極之多基督徒不能反駁。 
他們不能反駁，但其實瑪雅是更加證明我們所信的神是創造主，這世界是祂創造的。 
 
UFO 只不過是掃地工人；瑪雅人根本是一群可憐蟲，用他們的永生去跟撒但交易。 
 



100725 主日分享 
 

 
 76

 
 
我極相信有很多基督徒不懂這樣說。 
很多基督徒不懂說瑪雅年曆是科學、但有也有迷信的部份。 
 

 
 
就如中國的農曆一樣，農曆跟通勝拼在一起就是迷信。 
但農曆跟中醫的醫術拼在一起，它是一種科學。 
甚麼年份月份甚麼日子，飲用適當的湯水， 
小暑大暑是什麼時間，對我們身體有什麼的影響，那是一種科學。 
 

 
 
我相信不是很多基督徒懂得這樣分辨。 
他們不會把人從迷惑中帶出來，甚至連他自己也跑進迷惑裡。 
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因為實在有太多不知道，是被蒙在鼓裡。 
這些知識他覺得要從迷信中學習，而這些可憐蟲，雖然稱為基督徒，但也會步瑪雅人的後塵。 
 

 
 
B） 挪亞的教訓 
第二個理由除了是大迷惑的原因，我們要作預備外， 
第二個理由，就是挪亞， 
 

 
 
路加福音第 17 章 26-27 節講到關於挪亞這個事件， 
「挪亞的日子怎樣，人子的日子也要怎樣。 
那時候的人又吃又喝，又娶又嫁，到挪亞進方舟的那日，洪水就來， 
把他們全都滅了。」 
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跟我說：全都滅了， 
 
這是主耶穌所說他再來的日子怎麼樣，他說，除了挪亞一家之外，全都滅了。 
《創世記》裡讓我們知道，挪亞有甚麼特徵使他不被全滅，卻全家得救？ 
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這是一個很大的對比，一邊是得救、一邊是全滅。 
 

 
 
分別就在希伯來書第 11 章 7 節： 
「挪亞因著信，既蒙神指示他未見的事，動了敬畏的心， 
預備了一隻方舟，使他全家得救。」 
 



100725 主日分享 
 

 
 80

 
 
一邊全滅、另一邊全家得救的分別是甚麼呢？是他預備好了。 
他聽神所講一些不可見的事，一些未見的事，他憑信心做了預備。 
 

 
 
神怎樣定這世代的罪？ 
神用挪亞的預備與那個世代不預備，去定那世代的罪。 
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所以，第 7 節說，「因此」，因挪亞預備， 
「因此定了那世代的罪，自己也承受了那從信而來的義。」 

 
 
挪亞是因為信而預備。 
 

 
 
所以第十一章三節說，原來每一個信心偉人。他們因著信，他們做了一些事。 
希伯來書第 11 章 3 節： 
「我們因著信就知道諸世界是藉神話造成的； 
這樣，所看見的，並不是從顯然之物造出來的。 
亞伯因著信獻祭與神，比該隱所獻的更美。」 
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接著在第 11 章 8 節： 
「亞阿伯拉罕因著信，蒙召時候就遵命出去，往將來要得為業的地方去。」 
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阿伯拉罕因著信遵命出去。 
 

 
 
24 節：「摩西因著信，長大了就不肯稱法老女兒之子， 
他寧可和神的百姓同受苦害，也不願暫時罪享受中之樂。」 
 

 
 
摩西因著信，不肯稱為法老女兒的兒子。 
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每一位信心偉人在這裡都因著信做了一些事。 
 

 
 
但主耶穌說，在主耶穌回來的時候，就像挪亞時代。 
有些人全家得救，有些人全滅。 
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挪亞因著信做了預備。 
第 7 節： 
「挪亞因著信，既蒙神指示他未見的事，動了敬畏的心， 
預備了一隻方舟，使他全家得救。」 
 
弟兄姊妹，現時仍有基督徒以為預備是愚蠢。 

 
 
但我告訴你，你只得一生，你決定你自己作一個不預備的基督徒， 
而這時代是主耶穌再回來的時代，你一死定，一定下地獄。 
你一定全滅，是一定的。因為你不能否定主耶穌。 
在這個時代，就算預備多少次，你都要成為預備的基督徒。 
 

 
 
在我們當中，有些弟兄姊妹，到他們離世，也無機會真正看見主耶穌再來。 
 

 
 
起碼他人生當中與我們共度過往日光陰，他們也是預備的基督徒。 
你只得一生，你不是可以預備好多次。 
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有時候，可能你預備一次，你壽數就終結；可能預備兩次，你壽數就終結。 
 

      
 
但無論如何，如果主耶穌在這個時代回來， 
所有預備的基督徒都是全部得救的基督徒。 
但如果你決定不預備，無論你是在哪個時代，你也是全滅的基督徒。 
 

 
 
不要愚蠢像以掃一樣。 
當《希伯來書》說這些信心偉人時， 
以掃因為一些貪戀世界的事而導致他失去了長子名份。 
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這世界有甚麼可以貪戀？有些甚麼導致我們不去預備？辛苦？難？ 
 
如果是主耶穌帶領的，我樂意去做。 
所以你看到挪亞說明一個很重要特質，就是「預備」 
 

 
 
但不預備的，就算那個人是信主，是義人的一家，如羅得的太太， 
 

 
 
就在主耶穌說這段經文，《路加福音‧第 17 章》末段第 30 和 32 節就這樣說， 
在前面說到挪亞的日子，說到關於羅得的日子，主耶穌總結就這樣說： 
「人子顯現的日子也要這樣。」 
當那日，就是事件出現的那一天，人未預備好會怎樣？ 
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這些人沒有預備好，如火災一樣，突然有火警，要逃走的時候， 
因為人未預備好，人會隨手拿起想起的東西就走了，或者是沒有用的東西。 
但到後來才驚覺自己應該要找一些重要的東西。 
 
原來當日也會有這種現象。 
三十一節： 
「當那日，人在房上，器具在屋裡，不要下來拿； 
人在田裡，也不要回家。你們要回想羅得的妻子。」 
羅得的妻子是義人的一家，但她死了。 
因為她的心未預備好。她走了一半仍然回頭。聖經記載，她變成了一根鹽柱。 
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弟兄姊妹，我們有很多選擇，但有甚麼導致你覺得不預備是合乎聖經？ 
至於我，預備多少次也不是問題。 
如果你覺得每次預備都是麻煩的，你絕對不及我。 
當我每次要預備，如 1999 年的千年蟲，加上今次的預備， 
我所做的較普通基督徒多十倍。 
 

 
 
在我預備這些信息的情況下， 
我要安排好教會未來這兩年的經濟、安排所要用的貨倉、教會要用的金錢、人手的調動、 
全職的工作、包括整間教會動向，我全部都要安排好。 
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但我從不後悔，因為這個生命是神給我的， 
這主觀鏡我已經定睛在神及神所呼召我的事上。 
 

 

 
還有甚麼值得我們定睛？是玩樂？是開心？ 
 
但挪亞的日子，給了我們最好的提醒。如果相信主真的會回來，並且相信他是隨時會回來， 
那我想讓你知道，預備是我們一定要做的美德。 
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C） 瑪雅年曆揭示過去錫安教會經歷的模式pattern，讓人預備下年的同創期 
第三個理由是，過去的二十五年，我們不是按瑪雅年曆去建立教會。 
我們真的是跟著神時代計劃去走。 
 

 
 
有一點，神在這時候打開這秘密給我們的最主要原因。 
 

 
 
你可能會問，教會怎麼會講這樣東西？教會為什麼分享這一類的信息？ 
你相信神讓我們知道，但是神為什麼要讓我們知道才是重要。 
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因為，「意識的預備」，要讓意識能夠發揮出來，我們一定要知道「模式」pattern。 
 
如果沒有這個年曆表，我們絕對不可能知道，明年每二十日會對比哪一年。 
如果不知道的話，怎能做到最好。 
 

 
 
過去二十五年，並不是這個年曆帶領我們，是神帶領我們。 
但如果只是靠過去這二十五年中，我們想在將要超頻中， 
讓我們能夠發揮最好的特質的話，知識和模式是一定要知道的。 
並且在模式當中，是那一年對比那二十日，是一定要知道的。 
 



100725 主日分享 
 

 
 93

 
 
感謝主，我們不是在二十五年前知道，是之後才知道。 
而這二十五年所過的日子，就真是艱難的日子，也屬於先苦後甜的日子。 
因為我們根本不知道前路是怎樣，也不知道教會在一年裏究竟會否全滅呢？ 
 

      
 
1996 年究竟會不會全滅呢？ 
當重案組捉了幾個領袖之後，下一個會不會是我呢？我們不知道。 
 

 
 
我們不知道當報章出來大肆渲染的時候，我們能否生存下去呢？ 
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我們不知道在當時，我應該是放棄還是堅持下去？ 

 
 
我們不知道當我們放棄時會遇到甚麼？遇到何等恐怖的事？ 
但我們全部有沒有作出正確的決定呢？ 
二十五年裏從沒有出錯。我們走的方向，連第一步也沒有出錯。 
 

 
 
因為，如果第一步錯了，更加不可能在這二十五年裏依循。 
二十五年裏，由醞釀期直至到這篇信息，每一點也是神帶領。 
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就如上星期，提到這個 2012 和 Bob Jones 的對比， 
神帶領的程度，已經是非人為所能做的了。 
 

 
 
就算是這樣，如果希望在下年做得更好的話，我們一定要知道「模式」。 
 

 
 
尤其是你們這些剛信主的人。你們根本不可能知道我們過去的歷史， 
你們亦不知道應該學甚麼或聽甚麼信息，使你在將來的 260 日中可以超頻從而追得上， 
而使你的意識可以得到神的獎賞。 
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假如大家也不尋求明白的話，這間教會可能只剩下 1-2%的人能在下年 260 日中做得盡善盡美。 
如果我們沒有足夠的知識，我們又怎能走這條路呢？ 
 
神所給我們這幅地圖，其實讓那些初信的能夠趕得上， 
知道要重溫甚麼信息，知道神帶領這間教會，以及教會在人類意識當中重要的一個角色， 
你要有些甚麼需要鍛練和學習。 
 

 
 
對於一些已經在這教會十幾年，記憶力一般的人，也要重溫， 
因為不久將來，將按著這個模式，知道在每二十日當中發揮自己最優良的意識， 
定睛在屬神的事上，為神去打這一場的仗。 
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影片：神對錫安教會帶領 
在過去的的十個月，神給我們錫安教會的帶領和印證，可以用「匪夷所思」來形容。  
在我們當中所發生的事情，就好像瑪雅年曆和金字塔所形容的一樣，是神所預先已定下來的， 
是人力沒有可能去編造出來的。  
 
2009 年 9 月 5 日，神給先知 Bob Jones 看見一個有關「榮耀列車」的異像，當中，神提及一個時間

囊，打開的年份就是「2012 年」。 
神藉著這一個預言去印證日華牧師要去開始分享「2012」這一套信息。  
 
2010 年 5 月 29 日，日華牧師發表「超頻報告」，對比報告中所講述的事件， 
原來先知 Bob Jones 已經在 2010 年 2 月 5 日出版的「革新或背叛」預言中， 
清楚預言，撒但在兩年前已經將「背叛的稗子」撒在教會內的一些人心中， 
而這些稗子將會開花結果，在教會中做成一些問題。  
 
2010 年 2 月 5 日，當日上載到《錫安日報》的主日信息中，就是「聖殿 ── 時代歷史的中心」，

即所謂「拉線」教導的最後一篇，當中日華牧師提到，如果有人在教會中聽到「拉線」這信息後，

仍然不信的話，這些人是不可能被提的！  
 
令人震驚的是，這一個預言出現前的 133 日，即 2009 年 9 月 25 日星期五，剛好是「榮耀列車」主

日信息上載到《錫安日報》的日子。  
 
2010 年 6 月 18 日，是“瑪雅年曆＂第一篇上載到《錫安日報》的日子，剛好和「革新或背叛」的

預言出版日期相差 133 日。  
 
另外，當時在《錫安日報》的“栽在溪水旁＂， 
正好分享著日華牧師早在一個月前開始錄製定的「詩篇 133 篇」。  
 
此外，當篇主日，即 2010 年 6 月 13 日的早堂聚會人數剛巧是 1333 人。 
當日的早上凌晨，日華牧師正好剛通宵完成「栽在溪水旁」詩篇 133 篇第 3 節的錄製。 
的確，《詩篇‧133 篇》，是印證我們教會的。 
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如果要在世上找一個地方，最好去印證 2012 的，就是「黑門山」。 
在 Bob Jones 發表「革新或背叛」預言的兩天後，即 2010 年 2 月 7 日的主日， 
當天錫安教會所播放的錄像主日信息中， 
提到地球上只有一個在陸地上的經緯度都是「33.33」度的地方， 
就是黑門山！ 
 
在地球上計算夾角 33.33 度，剛好是「2012」海浬！  
按著「拉線」教導，在新約時代的拉線，一海浬代表一年， 
2012 海浬代表 2012 年。 
而《詩篇。133 篇第 3 節》，正是講到黑門山的祝福會降在「錫安山」！  
 
各位錫安教會的弟兄姊妹，神在這時候對我們的帶領，是前所未有的令人震撼！ 
就讓我們一起努力面前，向著標杆直跑，完成神給我們「4794」的使命！ 
與神同創一個充滿神蹟奇事的 260 日！ 
 
 
就好像“瑪雅年曆＂講完的時候，差不多將會是十一月了。 
整套信息是給人類當中最後一套的意識，就是「同創期」。 
 

      
 
用信心的時代，亦是我們理解的模式， 
就算是超頻，我們也不是應付將來，而是「創造將來」。 
 

 
 
如果你不知這個模式的話，你能夠做到最好的， 
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就是能應付得到，即使這樣，你已是萬中無一了。 
 

 
 
現在的超頻，由 1999 年到現在，不少人在壓力當中病倒， 
甚至在超頻當中有不少人放棄、反擊和逃避。 
 

 
 
將來更要快 20 倍呢？如你未能理解這個模式，不單只你未能應付，身邊的人也未能應付得到。 
 
D） 瑪雅年曆是被刻意隱藏的時間表 
第四個原因，這種知識其實是真正的時間表， 
在這個世上，有人跟著這個時間表去做事。 
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如果教科書上的歷史，是讓我們能夠學習前人的錯誤， 
能夠在將來不會犯相同的錯誤的話，我們的現有的歷史書根本是謊話來的。 
 

       
 
瑪雅的科技、科學和年曆，根本就是歷史的一部分。但是被人刻意隱瞞著， 
導至今天從來都沒有人能夠在歷史當中，學習到一些教訓。 
原因就是有人將這些歷史收為己用，從而隱暪全世界。 
 
這幅圖是環球時代，這個時代每一時段是 19.7 年。 
環球時代開始的年份是 1755 年。 
 

      

 
 
現在讓再回來理解這種隱藏的知識。 
在二百多年前，已經畫在美國的國徽上。 
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為甚麼他們所畫的金字塔是沒有頂部的？ 
埃及金字塔和瑪雅金字塔也是在說明“聲頻創造＂。 
 

 
 
為甚麼華盛頓的街道和鈔票上也是按著這樣去設計呢？ 
一共有十三條街道， 
我們提及過，每一個循環是有七日六夜，共十三個階段。 
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這個標誌下面的數字是 1776 年。因為美國的立國是 1776 年。 
 

      
 
而在一元美金上的金字塔底部，寫上了這個年份。 
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美國立國以後，按著瑪雅年曆，每一個時段也是 19.7 年。 
 

      
 
在美國立國之前，亦是用了 19.7 年去預備立國。 
當 1776 年減去 19.7 年，等於 1756 年， 
即是環球時代於 1755 年開始之後的第一年。 
 

 
 
而整個金字塔的設計數式，讓我們知道，原來金字塔是照著瑪雅年曆一樣的方法去計算出來的。 
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金字塔有 13 層。按著環球時代去計算，每一晝夜也是 19.7 年， 
由美國籌備立國 1756 年開始，再加 13 x 19.7 年，即 256.1 年。 
等於 2012.1 年。 
 

 
 
美國是照著時間表，由英國 Freemason 製造出來的一個國家。 
 

      
 
這兩個徽號，在美國的一元鈔票上面， 
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舉例：如果你是一個時間旅行者，來自某一個時空和時間的，你來到地球。 
如果你在美國的廢堆中找到一張一元的鈔票，而你不知道美國是甚麼， 
但你想從這張鈔票來研究這個國家。想想你會怎樣想？ 
這樣便會明白，美國的鈔票正在說明甚麼訊息。 
 

      
 
因為首先上面寫著：「In God We Trust」，即是「我們信靠神」。 
 

      
 
但他們所說的神是怎樣的？ 
你看整張鈔票上的符號，所有符號也是金字塔、荷魯斯的 All Seeing Eye 和鳳凰， 
當你檢查了所有的事物，會下一個結論：這個國家是信「假神」的。 
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如果他們是基督教國家，為甚麼在他們的建築物、設施、法庭和雕像上， 
沒有一樣事物是用來尊榮主耶穌的，只是提及偶像。 
 

 
 
今天他們把這些東西放在鈔票上，原因是他量你也不會知道這個秘密， 
 

 
 
另一個例子：他們用一個特別的方法，把他們的訊息放在五元、十元、二十元、五十元和一百元的

鈔票上。 
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如果按著特別的方法去摺這張二十元鈔票， 
摺完之後你會發覺這張鈔票是有說及「911 事件」的。 
 

 
 
但是用同樣的方法去摺五元、十元、二十元、五十元和一百元， 
你便會看見這種二十四格的電影圖片。讓你看見「911 事件」， 
從它完好無缺直到它被撞。 
 

 
 
前面就是這個雙子星大廈被撞，在那一張鈔票背後，就是五角大廈被撞的圖片也出現了。 

 
 
 
由被撞直至它化為烏有，竟然在五元、十元、二十元、五十元和一百元的鈔票上畫了出來。 
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或許你會問，他們為甚麼要這樣做呢？ 
因為不但有人按著這個年曆正在創造未來和人類歷史， 
因為他正在預備在將來 260 日去「同創」。 
 

 
 
但這個同創將會是大迷惑的一部分。 
那些未預備好的人，便會在這段時間定睛在錯的事情上。 
 

 
 
最後我們與三個人說：「我要定睛在神身上。」 
最後我們一起鼓掌歡呼多謝神！ 
 

~~完~~ 


